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LA EMISION DE LOS SABADOS 
A LAS DOCE DE LA NOCHE 

“EL QUE SABE SABE Y EL QUE 
NO, APRENDE”, DE
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CON UN RECEPTOR

M A R C O N I
DISTRIBUIDOR: NAVARRETE [.REAL

10.—TELFONO, 98.—UNA PESETA.

Notas Gráficas del primer partido Esp aña- Argentina

-.H e aquí varias notas gráficas del I España-Argentina, exclusivas de Miguel para ARCO. De arriba abajo y de iz
quierda a derecha: Saltan al campo jueces y equipos.— Ogan do despeja de puño un remate de Marcet.__Marcet, entre
c«a,tro argentinos, acosa a Mussimesi.—Mr. Ellis con Allegri y Oainza, capitanes.—Escudero y Mussimesi caen al suelo..—

Allegri despeja un avance de Marcet
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En 1953, se correrá la 
Vuelta a Inglaterra

------ o ------
DESDE HACIA 10 ASOS NO HABIA 

CARRERAS EN LINEA EN 
GRAN BREXASA

k  Inglaterra, cuna iln la bicicleta, suena el ciclismo españnl
------o------

UNA JOVEN MAMA DE 26 AÑOS 
BATE VARIAS “MARCAS"

LONDRES.— (Servicio especial de
ARCO).

Después de haber prohibido durante 
70 años las carreras en línea de bicicle
tas en toda Inglaterra, la Unión Ciclista 
Nacional, que es al mismo tiempo la más 
vieja Federación ciclista del mundo, ha 
cambiado de criterio. Ya no estamos en 
los años de fin de siglo en que una ca
rrera de bicis o velocípedos podía pare
cer una cosa monstruosa. La tradición 
es fuerte en Inglaterra y por ello, tal 
disposición ha estado tanto tiempo en vi
gor, aunque al fin, los ingleses han teni
do que darse cuenta de que no celebrar 
carreras ciclistas al estilo de Francia, 
Bélgica, Italia o España es hacer, sen
cillamente, el ridículo.

El año venidero, la citada Federación 
organizará del 4 al 19 de agosto una 
Vuelta a Inglaterra, con todas las de la 
ley, para corredores profesionales. Tam
bién se celebrará una curiosa prueba con
sistente en recorrer la distancia entre 
París y Londres. Esta prueba se hará si
guiendo el trayecto de París a Le Tou- 
quet y de Hasting a Londres, cruzándo
se el Canal de la Mancha en avión. Será 
la primera en la historia en que la bici
cleta y el avión alternan al servicio del 
deporte puro.

El que se haya podido llegar a la abo
lición de la prohibición se debe a los 
esfuerzos del duque de Edimburgo rey 
consorte, quien es un gran aficionado al 
deporte de la bicicleta. Al fin y al cabo, 
el duque de Edimburgo es griego, es de
cir, continental, y todos los continentales 
tienen poco más o menos gran afición a 
la bicicleta.

En Gran Bretaña hay más de 30.000 
corredores inscritos en los organismos 
deportivos pertinentes. La mayor parto 
de ellos son especialistas en carreras 
contra reloj y en velódromo. Gracias a 
esta especialidad que el joven Mitland 
ha batido el record inglés a una media de 
36 por hora.

Pero la gran revelación del año ha si
do la joven mamá, Eilcen Sheridán, quien 
ha batido siete plusmarcas y ha recorri
do la distancia entre Londres y Edim
burgo, es decir, 339 kilómetros, a una me
dia que sobrepasa la del corredor Frank 
Soithal, de decir, de 33’406 kilómetros 
por hora. La señora Cheridan tiene 26 
años, es fuerte, y muy guapa. Es mamá 
de una preciosa niña y mientras ella tie
ne la afición de correr en bicicleta, su 
marido lo hace en coche ya que es perito 
y probador de la empresa Hillman.

Los éxitos de B. Ruiz, Gelabert, Masip y Poblet son allí conocidos
LONDRES.—Al escribir de ciclismo 

creo una obligación, aunque sólo sea un 
pequeño homenaje, nombrar al herrero 
escocés Macmillan, a quien se atribuye 
el descubrimiento de la bicicleta. Jamás 
pudo sospechar él que aquella máquina 
con la que se deslizaba por los caminos 
de Escocia terminaría por ser el medio 
de transporte de millones de personas. 
No pudo sospechar ni verlo, pues falleció

RlEG HARRIS, EL CAMPEONISMO 
INGLES Y CAMPEON DEL 

MUNDO EN PISTA
veinte años antes de que se abriera en 
Gran Bretaña la primera fábrica de bici
cletas.

Pese al mal estado en que se encontra
ban las caminos en aquel tiempo, el ci
clismo, en la segunda mitad del siglo 
XIX, fué aceptado por todas las clases 
sociales, y ni la invención del automó
vil fué capaz de ponerle freno, ni como 
deporte ni como medio de transporte.

Desde entonces la bicicleta ha evolucio
nado enormemente. Ya no es el arma
toste de antaño, sino ligeras y resistentes 
máquinas con las que no es muy difícil 
recorrer grandes extensiones de asfalto. 
En el terreno de la fabricación de esta 
clase de vehículos España figura en los 
primeros lugares. La calidad de sus bici
cletas es reconocida en el mundo entero, 
y aunque desconocemos las cifras de pro
ducción, suponemos que, por sus cuali
dades, serán elevadas. La calidad de sus 

! máquinas está perfectamente respaldada

con la clase de sus ciclistas profesiona
les. Aquí llega con frecuencia el eco de 
los éxitos de Bernardo Ruiz, Gelabert, 
Masip y Poblet.

Gran Bretaña cuenta en la actualidad 
con doce millones de ciclistas. La mayor 
parte de ellos usan sus bicicletas como 
medio, de locomoción, no obstante lo cual, 
el Club de Turismo Ciclista, el más anti
guo en su clase, cuenta con 55.000 miem
bros, algunos de ellos residentes en Aus
tralia, Nueva Zelanda, Canadá y  los Es
tados Unidos. El Club no es solamente 
la más antigua de las asociaciones ciclis
tas, sino que es el único que ha perma
necido fiel al motivo, porque se fundó; 
el ciclismo. Muchas de las entidades del 
mismo tipo constituidas en otr >» países 
terminaron por convertirse en CIuos auto
movilistas.

El fundador de este Club fué un estu
diante de 18 años, llamado Stanley Cotte- 
rell. El fué quien en agosto de 1878 or
ganizó una excursión ciclista y consti
tuyó el Club.

El Club se halla abierto a todo el mun
do. No hay límite de edad y con el fin 
de fomentar la afición a la bicicleta en
tre los niños, existe para ellos una cuota 
especial. Muchos ciclistas profesionales 
son miembros vitalicios, así como gran 
número de personajes famosos, como lo 
fué Bernard Shaw, uno de los más entu
siastas patrocinadores de la asociación.

Los miembros del Club no se limitan a 
montar sus máquinas cuando hace buen ¡ 
tiempo, pues en ese caso en Gran Bre- ¡ 
taña estaría muy limitada la temporada 
ciclista; son muchos los que en sus ex
cursiones de fin de semana cubren igual j 
número de kilómetros en el invierno que 
en el verano.

A  los visitantes de ultramar el Club 
les facilita mapas, aconseja rutas, reco
mienda hoteles y hostelerías y los repre
sentantes del Club, distribuidos por todo 
el país, están siempre dispuestos a pres
tar ayuda a los turistas.

Stanley Cottrell vió llegar a sexage
nario al Club por él fundado. En el año 
1938 se celebró una gran excursión ciclis
ta en Harrogate —condado de York— en 
homenaje del fundador. Lo había visto 
desarrollarse desde que fué fundado has
ta convertir en lo que él calificó de “una 
organización para la formación de amis
tades en gran escala” . Los “rallies” in
ternacionales que organiza el Club, no ca
be duda de que sirven para fomentar la 
amistad entre los ciclistas de todas las 
naciones, así como de ejemplo de la ca
maradería que constituye la esencia del 
Club ciclista.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Arco. #15, 10/12/1952.



M IERCOLES, 10 D E DICIEM BRE, 185Z. A R C O Página, 3

CARTA ABIERTA
DAS ENTRADAS GENERALES

G u a p a , pero  no le gustan 
mucho los deportes

SON MUY CARAS
Recibimos la siguiente carta que publi

camos sin entrar ni salir en la cuestión.
De todas maneras, la tribuna pública de
be existir, con las naturales cortapisas 
de mesura y buen tono. He aquí lo que 
nos dice nuestro comunicante:

"Apelando a la hospitalidad de nues
tro periódico deportivo ARCO que da 
prestancia y rango de gran capital a 
Ciudad Real, he de tratar hoy, dada mi 
cualidad de bancario, de un aspecto del 
fútbol local que se silencia acaso sin in
tención, cual es, las razones que existan 
y justifiquen el precio de la entrada ge
neral al campo de deportes del Manche- 
go ,de rampas expontáneas y alterones 
estratégicos.

Tuve huéspedes el día de uno de los 
últimos encuentros deportivos y se trata
ba de un matrimonio madrileño bastan
te aficionado al fútbol. El marido se 
adelantó a comprar nuestras entradas; 
no consideró necesario sacar Preferencia, 
y al penetrar juntos en el campo, lenta
mente, de una parte buscando con la 
vista lugar para situarnos, de paso que 
contemplando el recinto como personas 
de gran ciudad avezada a viajar y esta
blecer comparaciones más o menos pon
derativas, (mi amigo conocía el de To- ' 
melloso, hermosísimo) llamó su atención 
que unos hombres bien vestidos trabaja
sen como albañiles en un domingo por la 
tarde, atareados en transportar ladrillos 
y más ladrillos de una gran pila, allí al
macenados, teniendo que explicarle que lo 
hacían para presenciar el partido senta
dos; y allí hubieran ustedes visto afano
sos al terceto que formábamos disputar
nos el medio centenar de ladrillos preci
sos para pasar los 90 minutos con rela
tiva comodidad; quehacer que mis hués
pedes tomaron a broma.

¿Que hay una tribuna con gradas...? 
Aparte de que el vendaval la desmante
ló, tenemos la sospecha de que la Pre
ferencia no supone mayores ingresos 
para el Club pues van pocos, por su ele
vado precio, y algunos sospechamos que 
ni pagan esa clase de entrada.

Deseamos saber, pues, las relaciones 
; del Deportivo con los propietarios del 

campo, su posible deuda y a quién corres
ponde la conservación y mejoramiento 
para percibir el aficionado algún destello 
de comodidad.

■ Más ideas: que permitan llevar sillas 
como en los casinos de ciertos pueblos o 
que alquilen al Ayuntamiento las que

■ guarda para verbenas, fiestas y desfiles, 
í: en pro de un ingreso que nadie criticaría.

EL TIO CATORCE.
* * *

i N. de R.—El Estadio es propiedad de 
j Educación y Descanso y aunque el De- 
i portivo Manohego, por usarlo, aparte de 
i otras condiciones del contrato, se gasta 
i dinero en arreglar el terreno de juego,

■

ANGELINES FRANCOS NOS DICE...
No siempre iban a venir a nuestras 

columnas decididas defensoras del depor
te. También queremos que se asomen ca
ras guapas que nos pongan alguna “pe
ga” . Al deportista, le interesan las opi
niones del aficionado y del que no lo es. 
Y, sobre todo — ¡qué caramba!—  le gus

tan las bellas chicas y más si tienen 
salero.

Hoy nos contesta Angelines Francos 
Relaño. ,No fué fácil lograr de ellas unas 
palabras para ARCO, pero, al fin, accede.

—Vamos a ver, Angelines, ¿de dónde
eres ?

— ¡Castiza!, nos contesta con aire ma
drileño.

— ¿Te gusta el fútbol?
—No; en mi vida he visto un partido, 

pero sin embargo —agrega— me inte
reso por el Real Madrid y... ¡cómo no!, 
por el Manchego. Me satisface cuando 
cualquiera de los dos logran victorias.

— Del resto de los deportes, ¿hay al
guno que despierte en ti mayor interés?

— Sí... el baile —nos contesta sonrien
te—  aunque éste no se me dá muy bien.

— ¿ Crees que el deporte embellece a la 
mujer ?

—Puede que sea sano el practicarlo, 
pero de lo que no estoy muy segura es 
de que embellezca a nuestro sexo; al me
nos eso me parece a mi.

Angelines nos ha dejado suspensos, 
pues la verdad es que ella, no practicando 
deporte alguno, está guapísima. Por la 
foto, ya se vislumbra. Pero el que la 
vea en persona, se convencerá del todo.

¡Gracias, castiza!—M. O.
iimiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii
etcétera, no anda sobrado de cuartos para 
más gollerías. El aficionado paga y no 
está muy cómodo. Pero hay quien ha 
comprometido parte de su peculio per
sonal en el Club y no puede hacer más.

La Federación tde Boxeo 
nombra siete aspirantes a 

títulos nacionales
------ o------

La Federación Española de Boxeo si
gue la política de renovación de títulos 
nacionales. O, mejor dicho, de facilitar 
la renovación de títulos, nombrando aspi
rantes y dando oportunidades a los nue
vos valores para alcanzar lo que en ellos 
es, o debe ser, aspiración suprema: el 
Campeonato de España. Esta política, que 
no es exclusiva de nuestro máximo orga
nismo, sino que se hace hoy extensiva a 
todos lo's países del mundo, y especial
mente Norteamérica, es digna de todo 
encomio, porque también es la única ma
nera de rejuvenecer, elevar y  prestigiar 
el deporte de los guantes, un tanto exhaus 
to y un tanto envejecido de tanto cam
peón “a largo plazo” .

Por eso, acogemos gustosos la noticia 
que hoy nos da el secretario do la Espa
ñola, señor Ladrón de Guevara.

— La Federación —nos dice—  ha acor
dado nombrar a Díaz II aspirante al 
Campeonato del peso mosca, que ostenta 
Young Martín.

— ¿En cuanto a los gallos?
—Méndez Aedo ha quedado nombrado 

aspirante del titular, Romaguera. Para 
el Campeonato de los plumas, que po
see Hernández, hemos designado a Ma
nolo García, y para el de los ligeros, en 
posesión de Argote, a Angel García.

— ¿Wel-ters?
— Hemos nombrado a los dos aspiran

tes que deberán disputarlo, el madrile
ño Olivares y el catalán López Torres.

— ¿Medios?
—Pedro Antonio Jiménez es el nuevo 

challenger de Navarro. Y en cuanto a 
pesados y semipesados, no hay cambios. 
Pericás ya fué nombrado en su día as
pirante de Martínez, y González, cam
peón de los pesados, acaba de revalidar 
el entorchado en Barcelona, por lo cual 
no urge demasiado designarle nuevo 
aspirante.

En resumen: que acaban de ser nom
brados siete nuevos aspirantes lo que su
pone otras tantas oportunidades a siete 
boxeadores que sueñan con alcanzar el 
Campeonato.

A N I S  “
Balmaseda

M alagón
(C. REAL)
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El Bolañego jugará con el Atlético de Tetuan Nuestro concurso
------o------

Charla con Vidal, defensa central dei equipo manchego
BOL AÑOS.—Hoy ha correspondido el 

tumo a Vidal, otro jugador local de gran 
popularidad, conocido por el niño “co
modín” , ya que su clase le .permite ac
tuar de interior, medio y, actualmente, 
de defensa central.

Le requiero indicándole que quiero pu 
■blicar en ARCO sus opiniones y se me 
niega. Ante mi insistencia, acepta y con
testa a las siguientes preguntas:

— ¿Edad?
—Veinte años recién cumplidos.
— ¿Partidos que llevas jugados?
—Menos dos, todos los que ha jugado 

el equipo.
— ¿Has marcado muchos goles?
—Doce. Como verás son muy pocos, 

pero ten en cuenta que siempre he ju
gado de medio, excepto unos cuantos par
tidos que me pusieron de interior y, aho
ra que juego de defensa central.

— ¿Cuál es el puesto en que más te 
gusta actuar?

—En cualquiera de ellos juego con el 
mismo interés; me gusta mucho el pues
to de volante, pero también lo hago a 
gusto de defensa central.

—'¿Cuál es el mejor partido que has 
hecho?

—No recuerdo. Uno de os mejores fué 
el que hice en Manzanares, hace dos 
domingos, jugando de defensa central; 
y, de medio, el que jugamos contra el 
Manchego en nuestro campo, porque ¡me 
encargué de Carbonell y aunque yo sudé 
de lo lindo, le gané la partida, anulándo
le casi por completo.

más compañeros; que no dejen de asis-

EL JUGADOR VIDAL

a jugar hasta con el Atlético de Tetuán.
— ¿Aspiras a jugar en categoría na

cional ?
—No. Solamente juego, en contra de 

la volutad de mis padres, por defender
los colores del Clubs de mi pueblo. Nun
ca, aunque respondiera, llegaría a fi
char, pues ya sabes que yo no aspiro a 
vivir del fútbol.

Y, como efectivamente es así, com
partiendo el fútbol con los estudios y su 
industria, doy por terminada mi charla 
con este joven jugador, deseándole que, 
por lo menos, siga jugando como aficio
nado en nuestro pueblo y  verlo triunfar 
dando esas zancadas que le hacen cru
zar en un segundo medio campo.

A. C. A.

Al reanudarse la Liga en la Tercera 
División, vuelve hoy nuestro concurso, 
patrocinado como siempre por los Alma
cenes “Los Portales” de Ciudad Real, que 
generosamente dan un premio semanal 
de 25 pesetas y, además, costearán los 
gastos para la final de Copa que se ce
lebrará en Madrid, a aquél concursan
te que más veces hubiese acertado el 
concurso semanal. En caso de que no 
haya nadie que lo gane más de una vez, 
o si hubiese empate en el número de ve
ces del concurso semanal ganado, se 
procedería a un sorteo para determinar 
el agraciado.

La lista de pronósticos para esta se
mana es la siguiente:

PARTIDOS PARA EL DIA 14

Manchego ........  Guadalajara........

Europa .........  C. Sotelo .........

Valdepeñas ......... Toledo ........

Nombre ........  ... ................................. ...

Dirección..............  ... ... ... ...................

Población .....................  ...................... ...

Almacenes LOS POSTALES
ALGODONES — SEDAS —  PAÑERIA 

GENEROS DE PUNTO — LANAS 
PLAZA DEL GENERALISIMO 

CIUDAD REAL
— ¿Cómo ves por el momento a nues

tro equipo?
—Muy bueno, con resistencia, clase y 

moral.
— ¿Cómo responderá en el campeona

to?
—Garantizado que no llevaremos el “fa 

rolillo ¡rojo” .
— ¿Quieres decir algo a la afición?
■—Que le estoy muy agradecido por 

las deferencias que tiene conmigo y de

ESCUCHE UN

PRECURSOR DE LA RABIO 
EN EL MUNDO

RADIO VERA
CIUDAD REAL

Angel Fernández de Toro
(H ijo  Sucesor de N ican or Fernández Alm ansa)

Instalador Electricista Autorizado
INSTALADOR DE LINEAS PARA MOTORES EN TODOS LOS USOS, INSTA
LADOR DE TUBOS FLUORESCENTES, INSTALADOR DE LUZ EN TANTO 

ALZADO Y CONTADOR TUBO BERGMAN PARA TODOS LOS USOS, 
CUADROS DE DISTRIBUCION

APARATOS DE RADIO “PHILIPS”. TALLER DE SERVICIO A LA 
DISPOSICION DE “PHILIPS” RADIO.

¡¡ATENCION AUTOMOVILISTAS!! ARRANQUE POTENTE Y  SEGURO, 
ALUMBRADO PERFECTO REPARANDO O CARGANDO SU BATERIA

EN ESTE TALLER.

Angel Fernández de Toro, Cervantes 14, Bolaños (C. Real)
$llll!lilBlllU!!l!fllllM!lllllll!UIIUI!!!!lllll!lli^

José Navarro Carrillo
P C P U S ^ t l I S
,ISIMO, 33 y <54 LA PAJARITA, Feria, 15 y 17
O, 73. TELEFONO, 326

Quesos, Fiambres, Licores, Mcmtequillas

PLAZA GENERALISIMO, 33 y *34 
TELEFONO, 73.
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Toledo, 7 Ciudad Real (1) Ya sé que el Espartero no era 
futbolista, pero rimaba muy bien y  ahí 
se queda.

un aparato de televisión puede ver y oir 
óperas, comedias y  otras producciones 
teatrales, así como presenciar todos los 
actos notables nacionales y locales. Y  los 
espectáculos deportivos.

En las escuelas y bibliotecas desem
peña la televisión un papel importantí
simo al facilitar los programas docentes. 
Millares de médicos, enfermeras y estu
diantes de Medicina han contemplado 
operaciones quirúrgicas televisadas.

El rápido desarrollo de la industria de 
la televisión se debe principalmente a las 
profundas investigaciones tecnológicas y 
a los modernos sistemas de producción

rreno habitadas por sesenta millones de 
personas.

Como último adelanto, se encuentra la 
transmisión de la televisión en color, asi 
como la construcción de estaciones trans
misoras a base de gamas de frecuencia 
ultraelevadas.

En España, las transmisiones deporti
vas televisadas se han iniciado con el 
España-Argentina. En el campo del de
porte, las posibilidades de la televisión 
son enormes. Dentro de poco no será 
problema cazar una entrada para un 
partido internacional, pues lo veremos 
cómodamente desde casa.

TO D O  PARA EL BIEN VESTIR

Rom ance  de la penita  
negra y  el Z arag oza

------ o ------
Por su interés y gracia, reproducimos 

el siguiente trabajo de una aficionada 
zaragozana, publicado en “El Noticiero” 
de la capital aragonesa:

¡Ay qué penita más negra 
la que aquí estamos sufriendo!

¡Ay qué dolor más doliente, 
Zaragoza de mis sueños!

¡ Ay que se escapan los puntos 
y sin puntos somos muertos!

¡Ay qué penita y qué rabia 
pasar la vida perdiendo!

¡Que nadie tiene la culpa, 
que la culpa es de Torrero! 
que nadie, ni el presidente, 
ni entrenador, ni portero 
son culpables del desastre 
que llega a pasitos lentos.

Y van pasando partidos.
Y va pasando el momento.
El tiempo corre que corre, 
nosotros tercos que tercos 
seguimos en la “ cólica” 
colmados de un sino negro, 
más negro que un alma negra 
más negro que el negro cielo 
cuando avecina tormenta 
y va a haber un aguacero.

¡Que nadie tiene la culpa 
que la culpa es de Torrero, 
de la maldición gitana 
de un gitano gitanero!

¡Ay quién pudiera pudiera 
meter siete goles dentro 
de la red del enemigo 
cuando ellos tuvieran cero!

Quien pudiera. ¡Quién pudiera! 
Sacudirse de ese puesto 
fatídico que el Zaragoza 
ocupa ya sin remedio.
¡Ay qué dolor y qué pena 
seguir y seguir perdiendo!
¿Mala suerte? Más valiera 
dejar ya de una vez eso.
Que no es mala suerte ¡vaya!
¡Qué triste destino el nuestro, 
Zaragoza de mis ansias,
Zaragoza de mis sueños!
¡Qué triste que se nos rían 
toditos los futboleros!
Y los que de ello no entienden 
también se burlan riendo 
de todas nuestras peniats, 
de todas nuestras peni tas,
¡Ay Zaragoza! ¡Ay muchachos! 
¡Que esto no tiene remedio!
Que esto ya no lo subsana 
ni un buen delantero centro. 
Aunque trajeran a Epi 
a Molowny o a Espartero (1) 
no hay quien nos libre señores 
del porvenir más siniestro.
Ya ni el Potito nos salva, 
de inevitable descenso.
¡Que nadie tiene la culpa 
que la culpa es de Torrero!

ROSA MARIA MIRANDA

La Televisión y el Deporte

Televisando un partido de pelota-base éntrelos equipos Brooklyn Dodgers y
New York G-iants.

En  España lian comenzado estas retransmisiones
con el -spana -Arqentiina

Cada día es mayor el número de per
sonas que se benefician de la televisión 
como medio de información, enseñanza y 
distracción. Cómodamente sentado en una 
butaca en su propia casa, el poseedor de

En 1945 sólo había 10.000 aparatos re
ceptores en funcionamiento en Estados 
Unidos. Hoy dia hay 7.700.000. Existen 
más de un centenar de estaciones trans
misoras, que cubren extensiones de te
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A pesar de que todos pronosticaron el divorcio, sólo la muerte 
pudo deshacer el matrimonio de Bing Crosby y Dixie Lee

Fueron una de las parejos más felices de Hollywood
E l fam oso  a d o r -c a n ta n te  p u d o  h a b e r sido s acerd o te  católico

Cuando Bing- Crosby llegó hace unas 
semanas a Los Angeles, procedente de 
Nueva York, a donde había ido a tra
bajar, se encontró con la sorpresa de que 
su esposa, Dixie, lo estaba esperando en 
la estación. Bing sabía que estaba muy 
enferma, y ella no ignoraba que los mé
dicos le habían prohibido levantarse de 
la cama, después de haber sufrido una

“MISTER LEE”
Pué en 1930 cuando Bing Crosby 

(Harry Littis para el registro civil), se 
casó con Willma Wyati, a quien toda 
América conocía ya con el nombre de 
Dixie Lee. La joven, que tenía entonces 
19 años, era una estrella famosa que 
había interpretado diversas películas mu
sicales.

triunfar y conquistar un nombre. Aun 
hoy no vacila en afirmar que ese fué 
su más poderoso impulso.

Los Crosby ni siquiera pensaron en 
hacer viaje de bodas: no tenían ni tiem
po ni dinero. Dixie estaba haciendo en
tonces una película, y  Bing actuaba en 
uno de los innumerables cabarets de 
Hollywood, sin llamar la atención. 
LLEGA EL TRIUNFO

Max Sennett era uno de los parroquia- ! 
nos habituales del cabaret. Una noche 
invitó a Bing a sentarse con él a la mesa 
y le ofreció un contrato para actuar en 
unas películas de corto metraje, por un 
salario de 150 dólares por semana. Las 
canciones de Bing le parecieron buenas, 
y entonces decidió enviar los discos a 
Nueva York. Una compañía que fabrica
ba discos quedó encantada, y propuso a 
Bing- un contrato. Pero, para firmarlo, 
Bing teñía que atravesar todos los Es
tados Unidos, y no tenía dinero. Dixie lo 
reunió; pero él no quería aceptarlo, pues 
temía fracasar. Pero ella. lo convenció. 
Dixie, dejando sus películas y sus con
tratos, lo acompañó.

En aquel momento terminó la carre
ra de Dixie. Pero comenzaba la de Bing. 
Y la esposa se sintió feliz. Muy pronto, 
cuando se sentaban en algún lugar pú
blico, mpchas personas acudían a solici
tar autógrafos de Bing. De Dixie se ha
bían olvidado ya por completo.

Por añadidura, no tardó mucho tiem
po sin que Dixie tuviera otras preocupa
ciones muy distintas a las de su carrera 
artística: sus cuatro hijos. Y a sus cua
tro hijos ha debido su último contrato 
como cantante.

Fué en la Navidad de 1945, cuando 
una emisora de radio le pidió a Dixie 
que cantara ante sus micrófonos en com- 

' pañía de su marido y de sus hijos, que 
marchan por el mismo camino artístico 
de su padre. Dixie obtuvo un gran éxito. 
Pero, aunque hubiera podido obtener 
contratos, no quiso cantar ya más. Aun
que cantar era su afición — su carrera 
comenzó a los 16 años, ganando un con
curso de canto— persistió en sacrificar
se en aras del amor conyugal.

En el curso de los dieiz años que siguie
ron a su matrimonio con Dixie, Bing 
Crosby recibió y rehusó nada menos que 
300 proposiciones formales de matrimo
nio. Ante los enamoramientos que susci
taba su popularidad, se limitaba a son
reír. Había encontrado la mujer ideal y 
no quería abandonarla por nada del 
mundo. Se comportó siempre como un 

(Pasa a la página siguiente).

Bing Crosby, con sus cuatro hijos va 
Como se ve, ya

operación extraordinariamente grave.
—Deseaba venir a recibirte... —le dijo.
De vuelta a Beverley Hills. Dixie tuvo 

que volver a la cama. Ya no volvería a 
levantarse. El esfuerzo que había hecho 
para abrazar a su marido tan pronto des
cendiese del tren, apresuró la hora de su 
muerte.

Todo Hollywood se sintió profunda
mente emocionado por esa última prue
ba de amor. Porque el matrimonio de los 
Crosby era, sin duda alguna, el más uni
do de la capital del cinema. De vez en 
cuando, los cronistas chismosos anuncia
ban que Bing y Dixie Lee Crosby iban a 
divorciarse. Pero al día siguiente los dos 
esposos desmentían indignados la noti
cia. Ya cuando se casaron, las malas 
lenguas profetizaron: “ ¡No durará mu
cho eso!” . Pero duró hasta la muerte. Y 
los esposos Crosby, además de los más 
unidos, eran los más tiernos de la capi
tal del cinema.

nes, se -dirige a los estudios para actuar, 
va caracterizado.

— ¡No te cases con ese cantante sin 
“pasta” ! —le aconsejaron todos sus ami
gos.

Y, por su parte, los amigos de Bing 
le dijeron al joven cantante:

— ¡No te cases con esa “vedette” ! 
¡¡Estarás condenado toda la vida a ser 
míster Lee!

Se creía que su divorcio no tardaría 
unas semanas. Pero esa suposición era 
conocer mal al cantante y a la "vedette” . 
Bing era muy religioso —sus padres ha
bían querido que fuese sacerdote católi
co— y sus convicciones religiosas no le 
permitían divorciarse. En cuanto a Dixie, 
se resignó y  supo esfumarse, artística
mente hablando, detrás de su marido, 
abandonar su carrera para facilitar la 
de Bing. Y tomó esa deeisión cuando 
todavía no podía hablarse de “carrera” 
de Bing Crosby. En cuanto a él, para 
no verse obligado a soportar el remo
quete irónico de míster Lee, decidió
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¿Sorben ahora m á c í  io c f  caballos 
que hace 100 añocf?

Dispositivo eléctrico para conocer con 
exactitud las ^marcas» hípicas

LONDRES.— (Servicio especial -de 
Calpe).

La decisión del Jockey Club de Gran 
Bretaña de instalar en el hipódromo de 
Newarket un dispositivo eléctrico que 
permita cronometrar con toda precisión 
el tiempo que se invierta en cada carre
ra, ha puesto sobre el tapete una vieja 
disputa. Dejando a un lado la discusión

objeto de facilitar las apuestas. El prin
cipal motivo de este aparato es determi
nar el avance registrado por los caballos; 
para esto será necesario el transcurso 
de muchos años.

Repasando las cifras de que se dispo
ne en la actualidad, se puede apreciar que 
se ha alcanzado una gran mejora en la 
velocidad de los caballos de pura sangre

Un jinete olímpico inglés durante una prueba en los juegos de Helsinki. (Calpe)
i sobre la utilidad que pueda tener el me

dir exactamente el tiempo invertido por 
un caballo vamos a hacer dos observa- 

| dones relativas al propósito que persigue 
el Jockey Club.

Se trata de facilitar a los aficionados 
la marca exacta de los caballos, ya ten
ga valor o no el hecho de conocerla. 
Actualmente para conocer el tiempo in
vertido, los aficionados tienen que acu
dir a los representantes de la Prensa 
jara averiguar estos datos, que, natu
ralmente, no son oficiales; además, si 
hien los redactores deportivos tiene prác
tica para tomarlos y por tanto son dig
nos de toda confianza, están tomados con 
cronómetros de pulsera o de mano, sien
do imposible, por tanto, que el tiempo 
registrado acuse' el error de fracciones 
de segundo.

El aparato del Jockey Club se hallará 
conectado eléctricamente con la barrera 

; de salida y la cámara fotográfica que 
«apta la llegada a la meta. Este método 
será puramente experimental en un prin
cipio y, si su resultado es satisfactorio 
«ano se espera, su instalación se exten
derá a cuantos hipódromos disponen de 
enmaras fotográficas para registrar los 
finales de carrera.

La segunda observación a que aludimos 
que este aparato no se instala con

del Reino Unido durante los últimos cien 
años. En 1948, se calculó que el caballo 
“Surplice” , ganó el Derby en 2 minutos 
y 48 segundos. En la actualidad el record 
del Derby se halla establecido en 2 mi
nutos y 35-l’5 segundos, por “Light Bro- 
cade” , en 1934. De estas cifras se de
duce que si “Surplice” hubiese corrido 
con “Light Brocade” habría sido derro
tado por una diferencia de 182 metros.

Algunas personas es muy posible que 
opinen que tal afirmación o comparación 
carece, de valor, ya que en ella no se 
tiene en cuenta la revolución en la téc
nica de montar a caballo, pero también 
es posible que haya exagerado demasia
do en los beneficios que pudiera repor
tar la nueva técnica de los joekeys ame
ricanos Tod Sloam, hermanos Reiff y  
Danny Maher, pues es seguro que inclu
so a mediados del siglo X IX  hubo joc- 
keys en la carrera del Derby que impu
sieron técnicas duras a fin de lograr una 
mayor rendimiento de los caballos par
ticipantes.

La regularidad con que se han venido 
superando los records del Derby y  del 
Ooks. afirma la creencia de que es un 
verdadero error el decir que las carreras 
de caballos sufren un rápido y  revolucio
nario cambio como consecuencia de la 
llegada de los citados joekeys ameriea-

CAMARA TELON Y  PISTA

Bing C rosby y  D ix ie  Lie...
------ O------

(Viene de la página anterior).
buen burgués a quien la gloria no hace 
perder la cabeza. Todo Hollywood admi
ró su conducta. Y después de Hollywood, 
toda América. Pero ahora, ha venido la 
muerte y  ha separado al matrimonio más 
feliz de la Meca del cine.

Sin embargo, Dixie Lee, antes de mo
rir, se convirtió al Catolicismo, la religión 
de su esposo y  recibió el bautismo.

C onchita M o n tes , en 
el Juzgado

------ o ------
La gentil e inteligente Conchita Mon

tes, tuvo que comparecer el otro día an
te el Juzgado Municipal número 13 de 
Madrid, en un acto de conciliación como 
trámite previo para una querella por in
juria que pensaba promover contra ella 
el Centro Segoviano, a causa de unas 
declaraciones de la actriz, a la periodis
ta Gabriela Insúa, en las que entre otras 
cosas se decía; “Recuerdo mi primer en
sayo para una obra que se estrenó en 
Lara y que se ensayó en el Centro Sego
viano. Si hay un lugar en el mundo en 
que pudiera estar refugiado Hitler este 
.podía ser el Centro Segoviano” .

En el acto de conciliación la artista 
dió toda clase de explicaciones á los di
rectivos del Centro Segoviano y  se fir
mó el acta de conciliación.

jummmmmmmmmmmmmm

Crítica y telepatía
--------o--------

UNA ANECDOTA DE ADOLFO 
TORRADO

Las salas de fiestas tienen su sección 
de ecos de sociedad. Está encomendada 
a los telépatas, número frecuente en sus 
programas. Invariablemente el señor que 
solicita que le transmitan el pensamien
to está en vísperas de realizar un viaje. 
No falla.

Una noche, sin embargo, falló. Fass- 
man “conectó” con un señor que estaba 
en uña apartada mesa del Rex. La voz 
de la telépata amplificó:

— Capto una fecha: 10 de Febrero de 
1935. Hay algo sobre una obra Sí, una 
obra. Y  también sobre la necesidd de 
reformar el segundo acto. Es una gran 
comedia según piensa el señor.

} El señor era Adolfo Torrado. En la 
sala estaba también el empresario Artu
ro Serrano. Torrado, como verán, no des
aprovecha ocasión favorable.

nos. Cuando Persimmon venció en el 
Derby en 1896. la influencia americana 
todavía no había comenzado, y  cuando 
en 1901, Volodyovski ganó la carrera, la 
influencia americana, tal y  como era se 
había dejado de sentir.
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Matadores del siglo XX
Mazantíni llegó a ser Gobernador civil de Avila y Guadalajara

Hay que buscar un tema invernal que 
entretenga y  recuerde algo a los aficio
nados, pues el ajetreo de la temporada ha 
pasado y  apenas queda nada de actuali
dad, pues lo de Méjico nos llega a través 
de los propios interesados que, como es 
natural, no hacen más que “cantas” sus 
natural, no hacen más que “ cantar” sus 
en los ruedos. Por ello, bueno será dedi
car algún tiempo al pasado, pero a un 
pasado que no se aleje demasiado, al 
objeto principal de que unos lo recuer
den y otros lo conozcan. Así es que no 
traeré a estas columnas mas que los ma
tadores del siglo actual, concediendo pre
ferencia al orden de antigüedad.

Rafael Guerra. “Guerrita” se retiro el 
15 de Octubre de 1899 en la plaza de 
Zaragoza y bajo los efectos de la crisis 
que produjo esta sensacional retirada, dió 
comienzo el siglo XX, pues de los de fama 
no quedaba nada, ya que únicamente se 
encontraba Mazzantini ya en franca de
cadencia, y  el cual se retiró el 19 de Fe
brero de 1905.

Hombre de esmerada educación, tuvo 
un cargo burocrático y siendo jefe de la 
estación de Santa Olalla (Toledo), se de
dicó a ser torero y saltó a los ruedos 
lleno de voluntad pero carente de arte. 
Filé muy valiente y extraordinario mata
dor —le llamaban “el señorito loco”— 
pero según pasó el tiempo, se impuso de 
tal manera en los ruedos y  fuera de ellos, 
que era mirado con gran respeto y le 
llamaban don Luis. Hombre alto, corpu
lento, esbelto, de arrogante figura, cre
cía ésta al perfilarse para entrar a ma
tar, y  al rodar los toros como pelotas, los 
espectadores se miraban asombrados y  le 
perdonaban sus deficiencias como torero, 
que siempre las tuvo.

Sufrió distintos percances, algunos de 
gravedad y pensaba retirarse después de 
torear en 1905 algunas corridas en Es
paña, pero antes fué a Méjico, acompa
ñado de su esposa y luego sólo a Gua
temala. y encontrándose allí, tuvo la no
ticia del fallecimiento de su esposa en la 
capital mejicana donde se presentó in
mediatamente y se cortó la coleta ante 
el cadáver.

Ya retirado, fué concejal monárquico, 
diputado provincial de Madrid, goberna

dor civil de Guadalajara y Avila y  co
misario de policía hasta el año 1923. Na
ció en Elgoibar (Guipúzcoa) el 10 de Oc
tubre de 1856 y falleció en Madrid el 
24 de Abril de 1926.

Por entonces andaba también por los 
ruedos Antonio Montes, torero bastante 
desigual y que ya apuntaba el toreo mo
derno, pues necesitaba “de su toro” para 
cuajar la tarde. Nació en Sevilla el 20 de 
Diciembre de 1876 y  el 3 de Mayo de 
1896 se presentó como novillero en su 
tierra, con resultado negativo. Se dió a 
conocer en Madrid el 13 de Noviembre 
de 1898 y  se doctoró con gran éxito en 
Sevilla, el 2 de Abril de 1899, confir
mando la alternativa en Madrid el 11 de 
Mayo siguiente. No obstante ser torero 
muy discutido y  figurar como cabeza de 
segundas figuras, toreó todas las tempo
radas unas 40 corridas y  en 1906, llegó a 
las 60. Fué varias veces a Méjico, donde 
consiguió un buen cartel, y el 13 de Ene
ro de 1907 salió a torear en la capital 
mejicana con Fuentes y Bombita II. <E1 
segundo toro de la tarde llegó a la muer
te achuchando y  defendiéndose en tablas, 
donde lo trasteó ex diestro y al matar, 
resultó cogido por la región glútea iz
quierda y sufrió tan grave herida que a 
consecuencia de la misma, falleció el 17 
del mismo mes. Depositado su cadáver 
en el panteón Español, en espera de ser 
trasladado a España, se declaró un in
cendio en dicho lugar y quedó casi redu
cido a cenizas el cuerpo del infortunado 
lidiador, cuyos carbonizados restos fueron 
trasladados a la Península y recibieron 
sepultura en el Cementerio de San Fer
nando. de Sevilla.

A  principios de nuestro siglo no esta
ba todavía perfilada la pareja Bombita- 
Machaquito, que alternaban con Quinito 
y  el Algabeño No hervía el entusiasmo 
en las plazas por obra de las faena® de 
dichos liadiadores. Los valores de mejor 
cimentación eran Fuentes y  el Algabeño 
y nadie discutía la elegancia y el clasi
cismo del primero ni las excelentes do
tes de matador del segundo. Así es que 
bien pudiera decirse que el arranque par
tió de Bombita II y Maehaquito, figuras 
de aquel principio que dieron tono y po
der a la Fiesta.

Jovito Cabezudo Benitez

Jovito Cabezudo Benitez es de Alcá
zar de San Juan. En 1940, cuando tenía 
12 años, comenzó a jugar en el Club 
Deportivo Arroyo de su pueblo natal 
Enseguida despuntó y pasó al equipo de i 
Falanges Juveniles.

En 1943-44 fué reserva del Gimnástico

de Alcázar y titular cuando este equipo, 
ascendió a Tercera División.

Las temporadas 48-49 y 49-50 fué ti
tular deí C. D. Manchego. En la tem
porada 50-51 jugó con el C. D. Toledo, 
siendo en la actualidad extremo izquier
do del C. D. Valdepeñas donde actúan 
varios alcazareños.

Es joven — 25 años— ágil, rápido y 
de peligrosa internada. Ha jugado siem
pre de extremo izquierdo y ha sido uno 
de los más peligrosos del Grupo en sn 
puesto. Ahora ha vuelto por sus fueros 
y es pieza esencial en el equipo meren
gue de Valdepeñas.

IVIillllllllWIUIIiilllMilllllU
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ANTES DE COMPRAR UN ABRIGO DE PAÑO, PIENSELO. UNO DE PIEL LE 

RESULTARA MAS BARATO, POR SU CALIDAD Y DURACION.
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"En Ciudad Real, hicieron conmigo una injusticia"
«No me querían, creo yo , porque pesaba 51 kilos o p o rq u e  no entendían;,.»

Interesantes declaraciones de Goyito, hoy interior del Salamanca
Delante de la frontera amistosa de 

anas “cañas" se enhebró la charla con 
este Goyito, al que uno recordaba de 
cierto partido veraniego en Daimiel, for
mando el hoy interior salmantino en un 
conjunto .del Manchego, en ferias.

Y cuando se le inquirió, advirtiéndole 
nuestro interés por publicar algo de su 
momento actual, prometedor de mayores 
empresas, nos anunció muy contento:

—Hombre, Jolopca, sí. Pero vamos a 
hablar más, sobre todo, del pasado...

Y aquí va lo que Goyito nos dijo. Sin 
quitar ni poner un ápice.

—Descendiente de manchegos, porque 
mis padres son de Alhambra, pueblo de 
allí... Por eso tenía gran interés en ser 
mancheguista... ¿Comprendido?

—Claro que sí. Sigamos. ¿Dónde te 
descubrieron como jugador ?

—Aquí, en Madrid, en el Gas. Fui a 
Puertollano con una selección madrile
ña todos de prueba. Tenía yo 18 años, 
y los directivos del Manchego enviaron 
a Maside a observarme. Logré gustar y 
to mismo en una prueba, en Ciudad Real.

—Bueno, ya eres jugador del Manche
go. ¿Qué más... ?

—Pues que hice un contrato en pési
mas condiciones. Todas las ventajas es
taban de parte del Club. Inexperto, fir
mé por lo que quisieron y  algo menos... 

—Sigamos...
—También diré que después Manolo 

Olivares intentó llevarme al Puertollano. 
Y al no poder, declaró que llegaría a ju 
gar bien, teniendo oportunidades.

—¿Te las dieron en el Manchego ? 
—Iban dos meses de temporada, y  só

lo hacía romper pantalones en las gra
das. Le escribí al señor Maside, y me 
contestó, en su nombre, y muy agriamen
te, otro señor del Club, del que me re
servo el nombre, porque aquéllo ya pa
só, ¿sabes?

—Me sacaron en Toledo y ganamos 
por 3 a 1. Jugué bien, y  salí a otro do
mingo contra el Avila, creo recordar. Pe
ro perdimos. Y me apartaron del equipo.

—¿Qué hiciste?
—Me decían que con 51 ¡kilos no se 

podía jugar al fútbol... Gracias a un buen 
amigo, me dieron la baja, y  me vine aquí 
a Madrid, formando con el Gas. Yo atri
buyo el que no me siguieran alineando, a 
que no entendían lo que pasaba.

—¿Y luego...?
—Con ese peso, que según en Ciudad 

Real, “no había posibilidad de jugar al 
fútbol”, jugué doce partidos con el Gas 
y marqué ocho goles, quedando en ter
cer lugar. Me solicitaron para “modesto” , 
pero era profesional y  no pude conse
guirlo.

Aclaremos que a Goyito no hay que

presionarle para que hable. Y  aunque 
él, hoy está situado como futbolista, si le 
agrada remover lo pasado.

— ¿Y  fichaste después...?
—En el Naval, de Reinosa, de Terce

ra. Jugué todos los partidos el año pa
sado. Y del entrenador, Venancio, guar
do un gratísimo recuerdo, muy parecido 
al de Maside, porque también éste pro
curó quitarme mis muchos defectos.

— ¿Cómo fué firmar en el Salamanca 
este año?

— Debieron observarme, y no sé cuan

do. Lo cierto es que firmé, y  en unas con
diciones que me gustaría enseñar a aqué
llos de hace tres años...

— ¿Te ha sido fácil jugar como titu
lar?

—Estamos siete interiores, y  de ellos 
cuatro habían sido titulares el año pa
sado. Pero aunque, difícilmente, he po
dido ganarme el puesto.

— ¿Has jugado todos los partidos?
—Menos uno, todos. Aunque sólo lle

vo marcados tres goles.
— ¿Portero más difícil del Grupo?
—El del Ferrol, Zamorita, que sigue 

la racha de los Alonso, Santín. etc.
— ¿Aspiración máxima?
•—Ser de Primera División. Y  como ten

go pocos años y  afición de sobra no hay 
que decir que si no lo consigo no será por 
falta de ganas.

— ¿Cómo quedará clasificado el Sala
manca ?

-—Entre los siete primeros. Yo confío 
mucho en mis compañeros, y  en el en
trenador, señor Losada. Todos son muy 
buenos.

— ¿Qué opinas de la afición de Ciudad 
Real?

— Si no fuera tan fría con su propio 
equipo, sería estupenda.

— ¿N o te gustaría jugar ante ella, Go
yito?

— ¡Muchísimo, hombre! Ya que unido 
al cariño por la patria chica de mis pa
drea, verían que fué una injusticia lo 
que se cometió conmigo.

Pero ya decimos más arriba, que a 
Goyito hoy por hoy, estas -cosas — que al 
fin y al cabo son la salsa del “fútbol de 
secretaría”— , le tienen, después de di
chas, como al de “La profecía” , de Ra
fael de León:

“ ... y  me quedé tan tranquilo” .
Porque el ex mancheguista triunfa 

ahora en el Salamanca.
JOLOPCA

Nuestro paisano Martínez, 
del «Plus Ultra», nos dice...

------ o ------
En los partidos amistosos ,como ei del 

lunes, no suele haber destacados; pero 
para nosotros no podía -pasar desaperci
bida la personalidad del defensa izquier
do del Plus Ultra, MartíneiZ ya que es de 
la provincia, de Socuéllamos concreta
mente. Por esto viene a nuestras pági
nas.

—Amigo Martínez ¿cuánto tiempo en 
el Plus Ultra?

—Nada más que la presente tempora
da.

— ¿En buenas condiciones?
— No me puedo quejar.
— ¿Permanecerá el Plus Ultra en Se

gunda División?
—Sinceramente creo que si. Tenemos 

mala suerte, pero nos mantendremos.
— ¿Equipo más peligroso?
—El Atlético de Tetuán.
— ¿Y  el Jaén?
—Muy bueno también, pero, para mi 

gusto, inferior a los 
tetuanies.

— ¿ Aspiraciones per 
sonales ?

-—Las de todo juga
dor: fichar por un 
Primera División.

— ¿Lo conseguirás? 
— Por falta de ganas 

no ha de quedar. La 
que me hace falta es 
suerte.

— ¿Algo para Socuéllamos?
■—Un saludo muy cariñoso, al igual que 

al Deportivo Manchego, que es el equi
po más genuinamente representativo de 
mi tierra en categoría nacional. Mucha 
suerte le deseo.

Y  el amigo Martínez se despide de 
nosotros, porque el autocar espera. ES- 
la hora de salir para Madrid.

Le decimos adiós y  le deseamos mu
chos éxitos.—HACHE
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Lln nuevo deporte 
pora pecíeadorecT

NUEVA YORK.— (Servicio especial , 
para ARCO).

En los Estados Unidos es cada día ma
yor la afición al “skish” , deporte que 
constituye modificación del de pesca En 
1947 era casi desconocido, y no había 
más que una veintena de Clubs de la

El propósito es lanzar el anzuelo de 
forma que caiga dentro de un anillo o 
roce su borde. Cada uno de los partici
pantes puede lanzar el anzuelo dos ve
ces a cada uno de los anillos. Si acierta 
en el primer tiro, se le conceden seis 
puntos, y si acierta en el segundo, se le

Un grupo de aficionados al nuevo depor te lo practica en un lago del Parque 
Central neoyorquino. Al fondo, se ve a una señora aficionada, pues las muje

res también practi can este deporte.
nación. En enero de 1950 había ya 480. 
Se ha formado la correspondiente Fede
ración, y  se celebraron los campeonatos 
nacionales en Miami (Florida), del 3 al 9 
de Julio pasado.

Eos participantes en los torneos de 
“skish” rivalizan en lanzar el anzuelo con 
toda exactitud y a la mayor distancia 
posible. En el agua se sujetan dos gru
pos de cinco anillos, a diferentes distan
cias de la plataforma donde se colocan 
los participantes. Los anillos son metá
licos, de 75 centímetros de diámetro, y 
de diversos colores.

conceden cuatro. Si acierta en todos los 
tiros, se le conceden cien puntos, pero 
ese caso se da muy raras veces.

Si en el anzuelo se usa tapón, los ani
llos se colocan a las distancias de 12, 18, 
25, 21 y  15 metros. ¡SÍ se usa mosca, 
se colocan a las distancias de 6, 7, 5, 9, 12 
y 10’5 metros. Como se ve, los grupos de 
anillos forman un triángulo. No hay lí
mite en la longitud de las cañas utiliza
das en los torneos. Para que un tiro sea 
válido, el anzuelo no debe tocar el agua 
antes de caer dentro del anillo o rozar su 
borde.

Calatrava,

C acería en Granátula
El pasado jueves día 4, se celebró en 

la finca “ Alacranejo” , del término mu
nicipal de Granátula de Calatrava, una 
cacería organizada por don Sinfoic» 
Pérez, propietario de la finca, que aten
dió a los numerosos invitados con es
plendidez, dando por resultado la caza de 
numerosas perdices.

Con bastantes buenas escopetas de la 
provincia asistieron los señores don Jo
sé Alfonso, don Jaime y don José Ur- 
quijo ,y el marqués de Cambil, siendo 
los señores citados los que más se dis
tinguieron, ya que cobraron gran núme
ro de piezas.

Va a haber autos de 
carreras a reacción

LOS ANGELES.—El conductor auto
movilista Abe Jerikins, dice que, espera 
alcanzar una velocidad de 450 millas por 
hora en un automóvil movido por motor 
a reacción, dentro de dos años.
lUUlll!imilllilillUlliniillll!ll!Uli¡inil!!III!íliÍíii!¡i!illli!iH!iMllll)li]ll¡u:!llU[!!!BmtrHnKM

¿Dónde los juegos de 1960?
Que los Juegos Olímpicos de 1956 se 

celebrarán en Melboume parece que ya 
no hay duda, y precisamente esta certe
za es lo que hace que otras naciones, de
seosas de albergar en sus Estadios uno 
de estos magnos torneos, se muevan ya 
para solicitar la organización de los que 
tienen que celebrarse en 1960.

Una de las naciones que ha lanzado su 
candidatura es Bélgica, la cual, caso de 
ser aceptada, los organizaría en su capi
tal Bruselas. Parece ser que, después del 
éxito obtenido en la realización de los 
Campeonatos de Europa de atletismo en 
1950, esta ciudad tiene bastantes proba
bilidades de ser elegida.

Pero el Comité olímpico Internacional 
acaba de recibir otra candidatura: la de 
Roma, Ciudad Eeterna. Esta proposición 
sin duda alguna muy tenido en cuenta, 
puesto que Italia nunca ha organizado 
ningunos Juegos Olímpicos y, además, 
Roma posee gran número de instalacio
nes deportivas en el foro itálico.

Por el momento, el Comité tiene que 
elegir entre Roma y  Bruselas, aunque 
hasta que éste tome una decisión puede 
salir una tercera ciudad en discordia que 
se lleve el tan preciado privilegio.

La Bicicleta H
NO ES DE LAS MEJORES 

¡ES LA MEJOR! 
DISTRIBUIDORES PARA LA 

PROVINCIA:
RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. 

TOLEDO, 4  CIUDAD REAL
FERIA, 4. CIUDAD REAL
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Hablan las «viejas glorias»
Pepe Espodas dice: «Ahora son mejores tiempos para los futbolistas

Pepe Espadas, aquel diminuto y valien
te portero, viene a nuestras páginas, pa
ra relatarnos sus impresiones del ayer y 
del hoy rr.ancheguista y  con ellas, nues
tros lectores, podrán rememorar aquello* 
tiempos heroicos, y los jóvenes tener un 
conocimiento exacto de lo que ern el 
fútbol en aquella época, en la que el en 
tusiasmo por defender loa colores de un 
equipo, era la tónica más acusada y e! 
premio linal; el sueldo que se cobraba 
era una merienda regada con buen vino 
del país. Eran los tiempos del románti
ca mo futbolístico, y en la mayoría de 
las veces, el jugador había de comprar
se el vestuario de faena.

No es que pretenda nadie, a estas al
turas, que el jugador 
llegue a estos sacrifi
cios; pero lo que sí 
hay que echar de me
nos es aquella virilidad 
y aquel entregarse por 
completo a su equipo, 
cualidades estas que, 
salvadas honrosas ex
cepciones, al implantar
se el profesionalismo 

en el fútbol, ha acabado con lo sano y 
bueno del futbolista.

Por lo que antecede y porque Pepe 
Espadas, fué dentro de su menguada fi
gura un jugador prototipo de entusias
mos y valentía, esta nueva sección de 
ARCO, no ha dudado en que sea el pri
mero que salga en sus páginas. Veamos 
lo que nos dice:

—¿Diferencias del fútbol de ayer y el 
de hoy?

—Muchas. Antes se jugaba con menos 
tácticas, menos bonito si se quiere, pero 
con más ardor. Hoy el fútbol se ha he
cho de salón.

—¿Entonces cualquier tiempo pasado 
fué mejor?

—Para entregarse a la defensa de unos 
■colores, sí; para el futbolista, ahora es 
mucho rnejon

—¿Llegaste a cobrar en tu vida fut
bolística ?

—Ni un solo céntimo. Entonces jugá
bamos por el placer de jugar y nada 
más. ; Qué distinto el fútbol de antes al 
de ahora, en este aspecto!

—¿Cuál fué el jugador más destaca
do del Deportivo Manehego en aquella 
época ?

—Para mi g-usto el defensa Lacaci; 
daba gusto verle de jugar, aquel sí que 
era un defensa de cuerpo entero.

—¿Y jugador destacado de otro equi
po?

-^Salvador Pacheco, el que luego ha
bía de ser gran portero que jugaba en el 
equipo del Banco Central, y más tarde 
del Deportivo Manehego.

—'¿Y la línea más completa?
—La que se llegó a formar a base de

López-Cejudo-Hervás. Una señora línea 
media para el juego de aquellos tiempos.

— 1¿ Cuál era el equipo que pudiéramos 
llamar titular?

—Anota; Espadas; Manzanares. Laca- 
ei; Hervás, Cejudo, Nieto; Crego, Ri-

»

—Rotundamente, sí; pero sin perder 
el coraje, la valentía que son cosas que 
debo de tener todo futbolista.

— ¿Qué recomendarlas tú a los chicos 
que ahora empiezan?

— Sobre todo, mucha constancia en el

Espadas en un equipo mancheguista

chard, Carlos. Pérez, Paco Pérez, Hierro.
— ¿Cuándo acabó tu vida futbolística?
—Al comenzar la guerra de liberación, 

aquello acabó con el fútbol.
— ¿Viviste apartado del fútbol total

mente ?
- -Eso nunca. Llevado de mi afición, 

llegué a ser árbitro en la provincia, pe
ro después he dejado esto para ser úni
camente espectador e hincha manche
guista.

— ¿Y  del Deportivo Manehego actual?
—Yo discrepo de algunos. A  mí me 

gusta mucho como juegan, y sólo les en
cuentro un defecto: el de la falta de tiro, 
por lo demás, es un gran equipo.

— ¿Jugadores más destacados?
—Valch y  Adolfo.
— ¿Partidario de la formación de un 

conjunto netamente manehego?
—Eso desde luego, pero si no fuese 

posible, por lo menos que sea en su gran 
mayoría. Esos chicos del Juvenil pueden 
dar en no lejano plazo un gran resultado,

— ¿Partidario de tácticas?

entrenamiento; ver mucho fútbol y no 
desalentarse nunca.

—Y para terminar, ¿algo para la afi
ción mancheguista?

—-Nada; un saludo y a alentar al equi
po en los momentos de flaqueza.

— ¿Y  para los jugadores?
—Mi admiración para todos y desear

les mucha suerte.
* * *

La conversación se ha ido prolongan
do y el amigo Espadas ha de atender a 
sus habituales ocupaciones de las que le 
hemos apartado. Un apretón de manos 
pone fin a la entrevista.

HACHE.

m
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1 Productos Alimenticios I
I  I

¡ Campo de ]
¡ (Ciudad Real) |
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El partido España-Argentina, fuera del terreno de juego
MENDEZ, EL FENOMENO QUE LANZO BESOS AL PUB LICO CON LA PALMA DE 
LA MANO, SE LLEVA EL BALON CON QUE SE JUCO EL ENCUENTRO

Siguiendo nuestra tradicional costum
bre, buscamos la anécdota del final de 
loa partidos puesto que, al salir nues
tro semanario, el aficionado lector ya 
conoce reseña y  comentarios que ha pu
blicado la prensa diaria

Por el bando argentino destacó, sin 
duda, Méndez, el interior derecho, ver
dadero fenómeno en el recto sentido de 
la palabra. Méndez cogía el balón desde 
la defensa y llegaba con él hasta el área 
española. Su gran sprint, su buena for
ma de correr con el balón pegado a la 
'bota, sus fintas y driblings, sus pases, le 
hicieron sobresalir por encima de los de
más camaradas de equipo y hasta de los 
22 jugadores.

Al empezar el segundo tiempo, Mén
dez salió el primero, y  solo, al campo, 
por lo menos un minuto antes que sus 
demás compañeros. Es lo que los argen
tinos llaman la “estrella” del equipo. To
dos los demás se sacrifican para que bri
ce  esa estrella. El se llevó la ovación de 
la tarde, ya buscada por su “mise en sce- 
ne” , aunque merecida. Entonces, Mén
dez saludó primero con la mano levan
tada, como un cardpeón olímpico y, ante 
la insistencia de los aplausos, nos obse
quió con irnos besos lanzados con la pal
ma de la mano.

Luego le preguntamos:
—'¿Por qué esos besos?
—Allá es costumbre, viejo.
— ¿Contento?
-—'¿No ve que estoy llorando de ale

gría, che?
— ¿Merecido el triunfo?
—Yo creo que si. Hubo buen juego por 

los dos bandos. En el primer tiempo, los 
españoles nos hicieron pasar malos ra
tos y muchos sustos.

— ¿Y  el campo?
—La cancha estaba húmeda, pero nos 

adaptamos enseguida.
— ¿De dónde es?
—Del mismo Buenos Aires.
— ¿Edad? '
—Veintinueve.
— ¿ Nombre ?
—Norberto. ¿Estos datos son para el 

pasaporte?
—No, pero a los aficionados les gusta. 

¿Cuántas veces internacional?
—Con la de hoy, treinta y  una.
— ¿Y  ese balón?
—Es con el que se jugó el .partido. Me 

lo ha regalado Stábile como recuerdo.
# # * ^

Muchos abrazos y gritos de júbilo en 
las casetas de la selección argentina. Mu-eos,

cho barullo “meridional” . Apenas pode
mos hablar con nadie. Stábile cree que la 
victoria fué justa y que la “muchachada” 
cumplió bien sus órdenes. ¡Y también!, 
pensamos nosotros mirando a Ogando el 
portero sustituido a poco de empezar la 
segunda parte. Nos dicen que el “arque
ro” estaba “seriamente” tocado. Hay elo
gios para el arbitraje de los ingleses. Y 
todos se alegran de que se haya cum-

medio de la riada, los comentarios son 
para todos los gustos, desde el que afir
ma que se perdió porque no había salido 
Zarra hasta el que cree que Puertos de
bió ser sustituido por Molowny en el se
gundo tiempo y eso que Molowny no es
taba seleccionado. Algún otro habla del 
fracaso de los interiores.. Y, en general, 
hay respeto para las líneas de atrás, aun
que Puchades fué desbordado por Mén-

Selección argentina que venció a la española. (Foto Miguel).

plido la esperanza que tenían de “llevar
se algo” de Chamartín.

En el bando español, salvo Ramallets, 
que no se consuela del gol que le clava
ron, hay conformidad. La® cosas salie
ron mal. ¡ Qué se le va a hacer! Pero los 
argentinos no son superiores ni mucho 
menos. Juegan diferente, más do salón, 
pero nada más. Ramoní y Navarro, de
butantes en la selección, quienes, con 
Gainza, fueron los mejores del equipo 
nacional, están serenos. Creen que cum
plieron bien la papeleta que se les enco
mendó. La alegría del debut les ha sido 
amargada por la derrota . Pero Navarro 
puso coraje, decisión en la entrada, fu
ria y entusiasmo. Y Ramoní puso tesón 
y sirvió con mucha precisión. Superó al 
veterano y corajudo Puchades, a quien 
le tocó el “peor” jugador que, para el 
bando argentino, fué naturalmente el me
jor.

# # #
Las puertas del Estadio de Chamartín, 

como los vomitorios de los antiguos cir- 
oleadas de espectadores. En

dez. el argentino de abuelos gallegos, que 
en Chamartín demostró lo que es un. 
“superclase”.

Siempre que. se pierde, los defectos 
aparecen mayores y la disconformidad 
sale a flor de labios. Muchos “aficiona
dos” de partido internacional, que jamás 
van a un encuentro de los otros, que si
guen solo por la prensa, desbarraban de 
lo lindo. Pero, para estos partidos, no 
hace falta tener "afición” , sino dinero o 
un amigo influyente que proporcione la 
entrada.

Algunas entradas de tribuna se ven
dieron a mil pesetas. Y no fué el “mer
cado negro” el que forzó la cosa, sino los 
mismos adquirentes. generalmente “nue
vos ricos” de provincia. Algunos su
cumbieron a la tentación, como un ma
trimonio que tenía sus “ tribunitas” para 
ir al partido pero que, ante la insisten
cia de un forastero, vendieron sus entra
das por dos mil pesetas, tomaron delan
tera de aparato de radio y  se las prome
ten muy felices para estas Navidades, 
con el "refuerzo” caído del cielo o, lo 
que es lo mismo, de un provinciano llega
do a Madrid en la misma mañana del 
partido.
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LEAIVd.'LOS MIERCOLES

TBJ1D0S) MUEBLES, CALZADOS, ARTICULOS PARA REGALOS. 
CRUZ, NUMERO, 3 CIUDAD REAL
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